

## Montélimar • Nos très chers déchets, une expo de l'Université populaire à voir jusqu'au 20 février



Le vernissage a eu lieu le jeudi 6 février à la Maison des services publics. Photo Le DL/Hubert Romo

Jeudi 6 février, l'Université populaire et son référent François Pruvost, ingénieur économiste, avaient invité les Montiliens à découvrir l'exposition de photos dédiée aux déchets produits par les industriels, *Nos très chers déchets*. C'est à la Maison des services publics, en présence de la 1<sup>re</sup> adjointe Marie-Christine Magnanon, que François Pruvost a dévoilé les clichés. Des photos prises par des chercheurs, anthropologues, sociologues et économistes, qui montrent comment en Europe nous exportons nos problèmes de déchets vers les pays de l'hémisphère sud et en Afrique car il est moins cher d'y enfouir le plastique qu'en Europe. « Ici, en Europe, c'est réglementé, chez eux non ! La vérité, c'est que nous ne savons pas recycler les matériaux où très peu » soulignait François Pruvost.

L'exposition *Nos très chers déchets* est à voir jusqu'au jeudi 20 février à la Maison des services publics.